
舞美灯光工作总结报告 电影灯光工作总结
(实用5篇)

在现在社会，报告的用途越来越大，要注意报告在写作时具
有一定的格式。那么报告应该怎么制定才合适呢？下面我就
给大家讲一讲优秀的报告文章怎么写，我们一起来了解一下
吧。
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活动风格

严谨而不乏活泼，大气而富亲和力。

活动主题

年轻的首创，互联的世界

网络经纬，尽在首创

活动时间

201_年8月26日

活动地点

(待定)

活动要点

n 会议场地

符合行业及公司形象，档次高，交通便利，距离公司较近，



功能齐全。

推荐：港澳中心，中国大饭店。

n 主持人选定

具有一定知名度，形象良好，主持风格适合节日气氛。

n 邀请相关业界人士

社会上或行业内具有一定影响力的人士，以及业界合作伙伴
和首创集团领导。

n 邀请媒体

基于公司所在的行业性质和服务内容，此次媒体邀请将偏重
于it媒体，兼顾大众类。

计划邀请：
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1、增强区域员工的内部凝聚力,提升企业的竞争力;

二、年会主题:同心同力 共创未来

三、年会时间:20xx年2月10日

第一部分:领导致辞、表彰优秀员工、表演节目

第二部分:团体聚餐

四、年会地点:



酒店多功能宴会厅

五、年会组织形式:

由企业前期策划和后期执行.

六、年会参加人员:

分公司领导、邀请当地政府部门和业界领导员、兄弟单位企
业

七、工作人员工作安排:

1.会场总负责:张经理

主要工作:总体工作协调、人员调配.

2.策划、会场协调、邀请嘉宾:高小姐负责

3.嘉宾接待、签到:张小姐负责

4.音响、灯光:蔡先生负责,会前半小时检查音响、灯光等设
备.

5、物品准备:王小姐.主要工作:礼品、奖品等物品的准备.

八、年会会场布置:

1、舞台悬挂烘托气氛的红灯笼;

2、舞台两侧放置易拉宝各2个;

4、年会舞台上方悬挂红布幅:

年会场地布置:



1、充气拱门放置宾馆大门外主要通道;

2、宾馆入口处挂红布幅;

3、宾馆内放置指示牌;

九、年会流程:

1、形式:领导致辞、表彰优秀员工、表演节目、公司聚餐;

2、整个年会分两部分
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这一年中，突出市容综合整治，市区环境面貌有所巩固。全
面实施“931”城市环境综合整治，对本系统职责范围内的85
项整治任务，落实责任，狠抓推进，确保了2013-2015三年城
市环境综合整治工作的圆满收官，在今年初省级检查验收中，
我市的各项工作得到了省考核组的一致肯定。以第四届世界
佛教论坛、文明城市和卫生城市复检为契机，深入开展市容
环境专项整治，全年整治各类显见性市容违法行为万起，拆
除违法建设万*方米，清除卫生死角、无主垃圾万余处、计万
吨。北塘区针对一些突出问题，创新实行“公约式管理”，
召集管理对象、居民、社区等各方达成“契约”，变城管执
法者为裁判者，既有效化解了矛盾，又解决了疑难问题。在
各项重点整治活动中，*交通治安分局充分发挥组织协调作用，
扎实推行“城警联动”模式，调处执法纠纷70余起，保障了
城管执法活动的顺利开展。

这一年中，着力提升街景品质，创新成果得到体现。深化户
外广告市场化运作，全年公开拍卖户外广告2批次、出让
金2784万元，完成20个新改建项目户外广告规划论证。全
市14条主要道路 “包装出新”， 42条背街小巷完成综合治
理。在新区路段成功试点*性投资公共停车泊位电子管理方式。



据悉，我市的“百巷崇安”、户外广告综合管理等工作被列
为省厅的创新项目，将在全省予以推广。此外，南长区结合
辖区背街小巷治理，进一步加大市容难点攻坚和软硬件投入
力度，把中联新村主干道、建工一支路等市容热点转变成了
市容亮点。惠山区研究出台“区城镇停车秩序专项整治行动
方案”，建立*、交警、城管联动机制，辖区内停车秩序乱的
问题有望得到改善。

这一年中，狠抓依法行政，队伍规范程度不断攀升。强化城
管法制调研，在全系统组织开展论文征集、专题研讨、文章
交流等活动。强化队伍规范化建设，出台2类城管基层站所的
公共服务规范，全面实行执法队伍公共服务标准化。组织机
关干部、基层骨干走进大学脱产培训，组织支队全体执法人
员，集中封闭式军训培训。加大依法行政监督力度，规范行
政许可，全年办理各类行政许可2639件、准予许可2554件。
锡山区进一步加强基层法制员队伍建设，发挥法制监督作用，
坚持每月案卷质量考核，确保了所有案件禁得起查、受得了
评。市支队深入开展“使命大讨论”主题教育活动，进一步
整顿作风纪律，并在勤新市场守点整治、制止太湖广场违法
商贸活动、新区大型高炮强拆等重大整治行动中，有效发挥
了协调主导和对区支撑作用。

这一年中，加强垃圾收运处置，环卫作业质量稳步提升。全
年市区共收集、清运、无害化处置生活垃圾万吨，建成区生
活垃圾机械化收集率、无害化处理率继续保持100%。城市快
速路、主次干道机械化清扫率达90%，超出省下达指标5个百
分点。全市新增建筑垃圾集中转运点140处。有序推进广益星
苑等16个新增小区生活垃圾分类收集试点，尤其新区长江国
际雅园小区与慈济公益组织合作，把垃圾分类试点提高到一
个新的高度。

这一年中，树立为民服务宗旨，城管保障力度有效增强。以
解决群众困难为目标，加强投诉受理处理工作，今年以来市、
区投诉*台合计受理处理投诉万余件，案件总量下降，满意率



同比上升。以服务市民群众为己任，做好市容环境保障工作，
全年共计下达保障令、组织市容保障行动39次，尤其佛教论
坛、文明城市和卫生城市复检期间发挥了重要的保障作用，
同时，在雨雪灾害性天气和大气污染预警应急响应中，城管
成为了一支生力军队伍。

舞美灯光工作总结报告 电影灯光工作总结篇四

转眼间09年的工作已经接近了尾声，根据自身工作的实际情
况，我对自己的工作做出分析评定，总结经验教训，提出改
进方法，以便使自己在今后的工作中能惩前毖后，扬长补短，
为今后不断改进工作方法，提高工作效率提供依据。

一、履行岗位职责

今年在新维护公司领导和关心下，同事们尽心尽职，我工作
开展的相当顺利。首先，领导安排的任务，不论多险多困难
都不折不扣得完成。配合各班协同作战。尤其在其它大灯维
修班遇到线路险急事故不能处理时，毫无怨言投入抢修中
（如梁韵大桥更换电缆、河垺广场景观灯及电缆故障处理
等）。记录好各种维修台帐，每月定时开安全小组讨论会，
不断总结安全及维修经验，让全班人员素质得以提高。市区a
标是52座高楼维修作业，危险性极高。我亲自带两人进行维
修作业，从末做过高空绳索作业的我，每一次都第一个下，
在工期紧，天气恶劣的情况，安全地完成了全部维修整改工
作，并且成为其它两标的典范维修队，展示了照明公司专业
维修素质。

2、班内管理工作

（1）班长是最基层的管理者，既是指挥员又是战斗员，是领
导意志、意见的体现，也是基层问题的反馈者，因此更要树
立起良好的自身形象，在工作中成为同事的榜样，在感情上
成为同事信任伙伴。要求大家加班自己一定第一个到，要求



爱护车辆卫生，我就经常打扫，整理车辆，每次遇到脏、苦、
难、险的情况我就冲在前面以身作则。
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20xx年在紧张和忙碌中即将过去了，回首过去的一年，虽没
有轰轰烈烈的战果，但也算经历了一段不*凡的考验。在这辞
旧迎新之际，我个人谨代表本部门一年来的工作及得失作出
一个总结，同时祈愿我们公司明年会更好。

过去的一年里，生产部对生产工艺进行了大量的摸索试验，
对产品质量有了大幅提高，对保温箱工艺的改进，眉头的更
换，端子箱工艺的改进，门轴工艺的改进，暗装箱工艺的改
进，对ggd后门的改进，这些工艺的改进不但提高了工作效率，
而且产品工艺也有了很大的提高。

在完成产量的同时，我们生产部门也高度重视产品质量，严
把生产工序的每一个质量控制关，我们制定了工艺文件，增
加了检验环节，对生产线上的半成品进行抽样检查和成品的
检验，使我们的产品质量得到了保证。

因公司生产任务的增加，产品型号的多样化，公司新招聘员
工很多，大部分员工文化素质较低、工作态度自由散漫，使
员工的责任、团队、服从管理意识不强，给生产各方面管理
带来极大压力，在生产中心吕总的领导下，我们利用晨会对
员工进行培训和各方面的教育，现在得到很大的改观，如喷
塑车间虽然都是新员工，但公司下达的生产任务他们都能保
质保量的完成。

安全生产是公司最重要的一个方面之一，安全是效益。在过
去的一年里，基于行业的特殊性，我们生产部门将安全生产
纳入了日常的管理工作之中，年初对车间的电路进行了整改，
经常对各岗位员工，进行安全知识的教育，但仍然发生了因
违反操作规程而造成的人身伤害事故，针对此类事件，生产



部对全体操作工进行了更加频繁的安全警示教育。现在只要
发现有人违反操作，将进行了严肃的经济处罚和批评警告。

1，加强生产现场管理，各岗位的生产现场管理较为混乱，主
要是生产过程的各种辅助用品摆放不整齐，主要是半成品，
配件没有做到定置管理。还有就是环境卫生、设备卫生、人
员卫生很差，操作工甚至班长在更换型材换规格时清场意识
薄弱。明年要加大对员工现场管理教育，尽量做到5s标准。

2，产能的提高，公司要加大对金工的投入，如数控折边机，
制动点焊机，螺柱焊机的投入，和喷塑车间的`改造，以及员
工技能的提高。


